

Alcaldía: David Lucas se reúne con la gerencia del Hospital Universitario y asegura que exigirá la reforma integral del mismo a la Consejería de Sanidad

Fecha de publicación: 10/07/2015 0:00

Descripción:

"Exigiremos al Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid la reforma integral del Hospital, una reforma comprometida hace varios años por Esperanza Aguirre y el antiguo consejero Lamela"

"Nuestra apuesta es firme y decidida, nuestra apuesta es por el hospital universitario de Móstoles y vamos a hacer todo lo posible por su mejora, su renovación y porque siga siendo una referencia de la que los mostoleños y mostoleñas se sientan orgullosos", afirmó el regidor tras la reunión.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado de la concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo, se reunió esta mañana con el gerente del Hospital universitario de Móstoles, Manuel Galindo Gallego.

Durante este primer encuentro oficial, el regidor mostoleño trasladó a la dirección del centro el apoyo y colaboración del nuevo equipo de gobierno municipal con la gestión pública del Hospital y con el trabajo que han y están realizando sus profesionales. "Es por ello", aseguró, "que exigiremos al Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid la reforma integral del Hospital, una reforma comprometida hace varios años por Esperanza Aguirre y el antiguo consejero Lamela, pero que no se ha cumplido y que ha hecho que este hospital vaya acumulando grandes problemas y deficiencias que se han ido parcheando poco a poco pero que no han recibido una solución definitiva y necesaria".

Lucas también trasladó el ánimo del gobierno que preside de colaborar con el hospital en cuantas acciones se puedan seguir desarrollando, "ya sean de tipo socio sanitarias, a través de la Concejalía de Sanidad o de los Servicios Sociales municipales, y corrigiendo los problemas de acceso o movilidad en el entorno del centro".

"Nuestra apuesta es firme y decidida, nuestra apuesta es por el hospital universitario de Móstoles y vamos a hacer todo lo posible por su mejora, su renovación y porque siga siendo una referencia de la que los mostoleños y mostoleñas se sientan orgullosos", afirmó el regidor tras la reunión mantenida.

Más información:

www.mostoles.es

[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)